

# 部活応援隊が行く!!

伊勢学園高等学校  
ソフトボール部  
編

全国選抜大会の県予選大会で8年連続優勝!  
目指すは高校総体で全国制覇!

# 伊勢学園高等学校 ソフトボール部



全国でも屈指の強豪校の伊勢学園高校ソフトボール部。  
10数年続く、輝かしい戦績はそれを引き継ぐ部員に  
「勝つ」ことへの責任感と自信をもたらしています。

山田先生の指導の目指すは全国制覇!を  
合言葉に生徒さんのこれから意気込みと  
山田先生の部活を通して生徒さんに  
伝えたいことをお聞きしました。

## Q1 ソフトボール部の紹介をお願いします。



A1 平成9年から結果が残せるようになり、平成14年から30年の17年間、年4回、合計68回の大会中、約50回優勝しています。先輩たちは今まで築き上げてきてきました。しかし、生徒の気持ちを奮い立たせるのは毎年同じではありません。今年も生徒達がしっかりと奮起してくれて全国選抜大会の県予選大会で8年連続優勝ができました。

## Q2 部活を通じて生徒さんには何を教えてください。



A2

「気づき」を学んで欲しいです。人としての気づき、例えば、人の重い荷物を持つてあげることや、日頃の生活での思いやりの心を持つてほしいです。あと挨拶・マナーです。得点をとつてどれだけ勝っていても、相手に対しても失礼のないように、1戦1戦、真剣に取り組むように伝えています。

## Q3 勝ち続けることへのプレッシャーはありますか?



A3

（キャプテン：千葉さん）プレッシャーより、みんな勝ちたいという思いや、大会では「いいところみせたい」という気持ちが強いです。これも山田先生が、多い月では20試合組んでいたいているものもあると思います。

## Q4 これから意気込みを教えてください。



キャプテン  
杉本 優奈さん  
(すぎもと ゆうな)

A4

（キャプテン：千葉さん）新人戦では絶対勝つ！

## Q5 フリモARアプリをダウンロード! 写真にかざすと生徒さんのコメントが聞けます。



ネットトヨタ三重はスポーツ・文化活動で頑張る団体さんの広報活動を応援します!